



## COMUNICADO

En relación a la información publicada en algunos medios de comunicación respecto al funcionamiento del Hospital Víctor Lazarte Echeagaray, la gerencia de la Red Asistencial La Libertad de EsSalud informa lo siguiente:

1. No se ha efectuado ninguna rotación de personal médico o administrativo del Hospital Víctor Lazarte Echeagaray al Hospital de Alta Complejidad “Virgen de la Puerta”.
2. La Oficina de Ingeniería Hospitalaria y Servicios Generales de la Red Asistencial La Libertad no cuenta con actas de transferencia de equipos y/o mobiliario del Hospital “Víctor Lazarte Echeagaray al Hospital de Alta Complejidad “Virgen de la Puerta”.
3. La gerencia de la Red Asistencial La Libertad reafirma su política de transparencia en la gestión y su vocación de diálogo y puertas abiertas, con la finalidad de evitar la difusión de información confusa o errada.

La Red Asistencial La Libertad de EsSalud ratifica su compromiso de preservar la salud de sus asegurados, brindándoles una atención oportuna y adecuada.

**Trujillo, 1 de marzo de 2017**  
**Red Asistencial La Libertad**